
Fachschaftsprotokoll
Gregor

6. Oktober 2021

Anwesende: Sino, Bahner, Yann, Johannes, Sophia, Sarah, Nicola, Nadja, Luis, Gregor, Mareike, Da-
niel, Niels, Martin

Alumni: Flo

Gäste:

Inhaltsverzeichnis
1 Formalia 2

1.1 Präsidium . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:28

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Sino

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Keine.

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Es wurde ein teuerer Kostenvoranschlag erstellt. Der
Blumenkübel ist immer noch da. Mit Blumen und keinen Kakteen mehr.

Planetarium. Das mag immer noch niemand machen.

3 QS-Mittel – inkl. Mail Walther (Abstimmung)
Wir sollten zumindest auf die Mail antworten.

Ansonsten vertagen wir den TOP auf nächste Woche.

4 Sonstiges
4.1 Erstizeug
Das läuft. Elpi war toll.

Die Hütte füllt sich; es sind noch 3 bzw. 10 Plätze auf der ersten bzw. zweiten Hütte frei.

4.2 Master-Ersti-Zeug
Bahner und Paul schreiben die Woche mal eine Mail.

4.3 Nicht-Volleyballfeld
Nadja und Paul waren bei der Straub und wurden zu Walther geschickt, der meinte, man solle mal
mit dem SVB-Gremium reden. Paul wollte das machen.

4.4 Vorkurs
Der läuft gut. Sogar online.
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4.5 Getränkrechnung
Die war sehr hoch. Wurde das Flunkyballturnier-Ding durchkalkuliert? Da könnte man mal Mali
fragen.

4.6 Stadtrallye
Die Leute treffen sich vor der Fachschaft um 17:15 Uhr.

Ende der Sitzung: 18:43 Uhr
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